

仰星便り

令和7年12月 5日

No. 67

「平尾祭④～ダンス部編～」



「文化祭での美術部の活躍」

1年C組 児島 楓

美術部及び文化委員で製作したステージ看板をご覧いただけたでしょうか。背景の青色と点々と散らされた黄色が補色となっており、非常に美しい作品となりました。

看板の製作は美術部としての活動の華でそこだけを見られがちですが、実は他の活動も行っています。その活動とは展示品を運び出して並べることであり、見やすくかつ美しく並べるといったものです。その活動には私は参加できなかったので、ここで並べてくださった皆様へ感謝の意を示します。

文化祭で美術部の仕事や活動について興味持ってください、推しがいて推しの絵が描きたい、広めたいという方はスキルは問いませんのでぜひ美術部までお越しください。

「百花繚乱～色とりどりの花を咲かせよう～」二日目10月18日(土)ステージ発表が続く。ダンス部の超ハイレベルな演技に会場はまたもやヒートアップ。一段とレベルアップしたダンサーたちの踊りに観客はくぎ付けになりました。平尾祭第4弾、二日目ダンス部のステージ、模擬店の様子、生徒の感想文をお届けします。

平尾祭二日目ステージ発表：ダンス部
「唱」「踊ってみたメドレー」「ジェニー」「Do The Dance」「シカラデイズ」「二人組」「Happy Halloween」

「友だちに恵まれた平尾祭」
3年D組 安部 桂太郎

私は先月、グリーンランドに行った日から仲のよい友だちと互いに距離を取るようになっていたので、文化祭初日は他の友だちと一緒にいたけどあまり乗り気になれませんでした。でも卒業生が来てくれていたので久しぶりに沢山話して、少し後悔が残ったけれど先輩たちのお陰で楽しく過ごせた一日でした。

二日目は朝からずっと屋台にいて、他の屋台に友だちと一緒に回れなかったことを凄く後悔しています。屋台が終わり片付けの時間のことでした。先輩たちと同じクラスの友だち4人と話していました。昨日の軽音楽部のステージでトラブルがあって、自分がステージに出て話している時に、グリーンランドに行った日から距離が空いて気まずくなっていた友だちが声を出してくれていたということを同じクラスの友だちから聞いたのです。向こうも色々思うことがあったはずなのに、仲がよかつた頃のように声を出してくれていたことがものすごくうれしかったことを覚えています。仲直りをするタイミングはここしかないと思い、勇気を出して「昨日はありがとう」と声をかけました。すると今まで降り積もっていた雪が溶けるかのように次第と元の仲に戻れたのが二日目思い出です。

一日目にあった個人パフォーマンスに出られなかったことが悔しいけど、一日目も二日目も友だちの優しさに救われた平尾祭2025でした。





初日・
2B 「ワッフル」



「楽しんだ平尾祭」 2年C組 Nさん

二回目の文化祭を終えて、また今年も色々なことができて楽しかったです。全学年が準備した模擬店。各学年沢山工夫がしてあってとても凄かったです。こういうやり方もあるんだなと学ぶ場面もありました。看板も時間をかけて創ったんだなと思いました。

ステージプログラムも全部印象に残っています。個人パフォーマンスでは、踊ったり歌ったりしているところが観れて楽しかったです。軽音楽部では、三曲全部知っていたので聴きやすかったです。ゴスペルクワイア部は、人数が少ないのでステージの後ろまで聞こえるぐらいの声で歌っていたので凄かったです。声優部では自分の声をあんなに変えられるのは凄いかなと思って、コンサートの時にいつも観たり聴いたりしています。音楽合唱では、一、二年生みんなぎりぎりまで練習したんだなという気持ちが伝わりました。bingo大会では、景品が欲しかったけどリーチで終わってしまいました。よさこい・ソーラン部のパフォーマンスは、いつ観ても迫力があってすごかったです。

私はダンスを披露して、初めはやっぱり緊張しました。でも一曲踊ったら緊張もほぐれて、最後は楽しく踊ることができました。ミスしてしまった所もあったけど、観客のみんなが盛り上げてくれてうれしかったし踊りやすかったです。来年の文化祭で最後になるので、最後まで楽しみたいと思います。



**「楽しくうまく焼けたワッフル」
2年B組 鶴岡 柚綺**

今回の平尾祭で私たちの出し物は、ワッフル。色々必要な物を用意しつつ始ました。最初に作ったワッフルはなぜかあまりおいしくなくて、そこからどうすればおいしくなるのかなどの案を出しつつ、何回も練習した。何回もしている内に、上手においしく焼けるようになっていった。事前に出す分を作っている時、皆でわいわいしながら生地を作ったワッフルはおいしかった。

当日、ぎりぎりで来たワッフルメーカーが思っていた以上に大変なことになり、生地作りが終わった後行ってみたら、何と上手く焼けていなかった。その後、事前に焼いていたのを出して何とかなった。

いろいろたくさん大変なこともあったが、最終的には上手く焼けるようになったし、楽しかったです。

「ワッフル焼きがんばりました」

2年B組 岸 愛来

今年の平尾祭は、クラスみんなで協力できてよかったです。準備などは大変だったけど、当日はたくさんのお客さんが来てくれて、めっちゃうれしかったです。

特に印象に残っているのは、クラスみんなで考えて決めたワッフルです。最初作った時は正直、当日は大丈夫かなと不安でいっぱいだったけど、ロングホームルームの時間でいっぱい練習して、どうやったらおいしくできるかななど、みんなで当日に向けてがんばって楽しかったです。

今年の文化祭では協力することの大切や、人に楽しんでもらう喜びを感じることができました。来年はもっといいものを作りたいです。

